Soluciones en el ámbito educativo y social

## 1. Seguridad y ergonomía para niños:

Diseño de mobiliario adaptado a las necesidades de los más pequeños, cumpliendo normativas de seguridad (bordes redondeados, materiales no tóxicos).

Mobiliario ergonómico que fomente el desarrollo postural correcto y el confort durante el aprendizaje.

## 2. Material didáctico innovador:

Equipos interactivos y modulares que estimulen el aprendizaje a través del juego.

Espacios de aprendizaje flexible que se adapten a diversas metodologías educativas, como Montessori o Reggio Emilia.

#### 3. Sostenibilidad:

Fabricación con materiales reciclables y procesos sostenibles para concienciar desde pequeños sobre el respeto al medioambiente.

### 4. Accesibilidad e inclusión:

Mobiliario accesible para niños con necesidades especiales, garantizando la igualdad de oportunidades en el aula.

## 5. Contribución al desarrollo social:

Creación de espacios seguros y estimulantes que fomenten la interacción, creatividad y el bienestar de los niños.

Apoyo a instituciones públicas y privadas con soluciones a medida que se adapten a sus presupuestos.

---

## Valor Cuantitativo

1. Reducción de costes en mantenimiento y reposición:

Materiales duraderos y resistentes al uso intensivo de entornos escolares.

Garantía de productos de larga vida útil, disminuyendo gastos futuros.

# 2. Optimización del espacio:

Diseño compacto y funcional que permite aprovechar al máximo las áreas disponibles, reduciendo la necesidad de ampliaciones costosas.

#### 3. Incremento del rendimiento académico:

Ambientes adecuados pueden incrementar la concentración y el rendimiento en un 10-15%, según estudios pedagógicos.

# 4. Beneficio económico para clientes:

Ofertas competitivas y proyectos personalizados que se ajusten al presupuesto de cada institución educativa.

\_\_\_

#### Valor Cualitativo

# 1. Confianza y tranquilidad para los clientes:

Al adquirir productos seguros, de calidad certificada, y diseñados específicamente para el desarrollo infantil.

## 2. Reputación de marca:

Ser percibidos como una empresa comprometida con la educación, la sostenibilidad y la inclusión, generando fidelidad de clientes.

## 3. Impacto en la comunidad:

Contribuir a mejorar la calidad de la educación y el bienestar infantil genera una imagen positiva y un sentido de propósito para la empresa.

## 4. Estímulo a la creatividad y desarrollo infantil:

Mobiliario diseñado para fomentar la curiosidad, el juego y la exploración, ayudando al desarrollo integral de los niños.

## 5. Colaboración con tendencias educativas modernas:

Adaptación constante a las necesidades del mercado educativo, lo que genera confianza en instituciones que buscan innovación.

Las principales diferencias de la empresa con otras empresas son la personalización,ofreciendo opciones de personalización para cada centro educativo, adaptando el mobiliario a sus necesidades específicas de cada centro. Por otro lado la implementación de la tecnología en la educación, incorporando tecnología interactiva en ciertos productos y por último una atención al cliente personalizada a cada caso concreto con expertos.

Nuestro producto cuenta con una página web donde dispones del servicio técnico y ayuda al cliente y un número de contacto. El producto es fácil de implementar ya que tiene un uso fácil para los niños ya que es mobiliario que todo el mundo dispone en sus casas. Sin embargo también disponemos de mobiliario más especializado como mesas con pantallas interactivas donde ahí sí que el educador debe de estar informado de cómo funciona y esto se le dejará por escrito en las instrucciones del producto

Para implicar a los usuarios en el proyecto de mobiliario para escuelas infantiles, se integrarán docentes, padres y niños en diferentes fases:

- Docentes: Participarán en entrevistas, pruebas de prototipos y talleres para asegurar que el mobiliario sea funcional y práctico en el aula.
- Padres: Se les incluirá mediante encuestas, demostraciones y un canal de comunicación abierto para ganar su confianza y recoger sus sugerencias.
- Niños: Se observará cómo interactúan con los muebles en pruebas creativas para garantizar que sean seguros, cómodos y atractivos.

Esto asegura que el diseño sea adaptado a las necesidades reales y fomenta la aceptación del producto por parte de todos los usuarios.

El proyecto busca impactar positivamente en la comunidad educativa mejorando la calidad del aprendizaje, garantizando la seguridad infantil y ofreciendo acceso a mobiliario de calidad para escuelas de diferentes recursos. También fomenta el desarrollo integral de los niños y la confianza de los padres al crear entornos seguros y estimulantes.

Desde la sostenibilidad, se asegura la viabilidad económica mediante producción eficiente, diversificación de productos y relaciones a largo plazo con clientes. Ambientalmente, utiliza materiales sostenibles, procesos responsables y diseños duraderos, minimizando el impacto ecológico y promoviendo un uso consciente de los recursos.

Nosotros somos Alesandro, Nacho y Llorenç y juntos formamos una asociación que crea la empresa "Tres Manos Mobiliario Infantil".

Una cualidad común de los tres, es que somos democráticos, es decir, ante una lluvia de ideas o una serie de propuestas ya estudiadas, escuchamos con atención y de manera objetiva elegimos la idea más realista y a la vez que más lejos nos pueda llevar a nivel empresarial, siempre poniéndonos de acuerdo para avanzar. Llorenç destaca por su capacidad de socializar de manera fácil y cercana, lo que genera confianza y una sensación familiar a la hora de realizar negocios y estrechar lazos con los clientes.

Nacho es bastante creativo, lo que provoca encontrar de manera óptima opciones de negocio reales y con gran proyección para el beneficio de cada integrante del grupo por partes iguales. Alesandro destaca por su empatía, lo que puede ayudar a la hora de impulsar las relaciones con clientes y comprender su situación, facilitando su captación.